

MEKKA

MEKKA WIDTH 1

MEKKA WIDTH 5

MEKKA WIDTH 9

297 pt

68 pt
64 pt

Le *Mekka* est un caractère typographique de titrage, sans-serif, marqué par une structure rigide et mécanique. Initialement inspiré par un lettrage peint, observé à Lyon dans le déploiement de la signalétique routière du réseau des bus de la ville. Le *Mekka* rappelle inévitablement les travaux des artistes de l'avant-garde comme ceux d'Aleksandr Rodchenko.

Son dessin décliné en trois chasses présente sous une forme stabilisée la richesse formelle et structurelle qui préexiste au sein des innombrables occurrences monumentale du mot «BUS». Son système de composition (ligatures) accentue la verticalité de son dessin et permet de travailler le mot comme une image.

The *Mekka* is a titling, sans-serif typeface marked by a rigid, mechanical structure. Initially inspired by painted lettering, observed in Lyon in the deployment of road signage for the city of Lyon's bus network. The *Mekka* inevitably recalls the works of avant-garde artists such as those of Aleksandr Rodchenko.

Its design, declined in three width, presents in a stabilized form the formal and structural richness that preexists within the innumerable monumental occurrences of the word "BUS". Its composition system (ligatures) accentuates the verticality of its design and allows the word to be worked on like an image.

567 glyphs
3 styles
2014 - 2022



Lettrage peint au rouleau appartenant à la signalétique du réseau des bus de la ville de Lyon, photographie personnelle, 2015.

Roll-painted lettering belonging to the signage of the Lyon city bus network, personal photograph, 2015.

STOP!

PARKING

PASSAGE MÉCANIQUE

PAYANT

215 pt
176 pt

BUS!

MOTO

TRAJT MOTORISÉ

ESENCE

215 pt
176 pt



640 pt

Fonctions	Défaut Default		Activer Activate
Stylistique set 01 Stylistic set 01 (ss01)	BDKPR	→	BDKPR
Stylistique set 02 Stylistic set 02	M	→	Ⓜ
Variante de titrage Titling variant (titl)	ABC	→	A [^] B _˘ C
Petites capitales Small capitals (smcp)	ABC	→	ABC
Scientifiques inférieurs Scientific Inferiors (sinf)	ABC	→	ABC
Ligatures standards Standards ligatures (liga)	ABC	→	AB [̂] C
Ligatures discrétionnaires Discretionary Ligatures (dlig)	WWW	→	WWW
Ordinaux Ordinals (ordn)	NOS	→	N ^{os}
Exposant Superscript (sup)	0123	→	0 ¹ 2 ³
Fraction Fraction (frac)	1/4	→	¼

22 pt
36 pt

WWW.

CORENTIN NOYER

.FR

215 pt
176 pt